



51. Stapelholmer Rundbrief März 2020

15. März: Von Diele zu Diele – 8. Treffen

Der Förderverein lädt zum nächsten Dielen-Treffen am Sonntag, 15. März 2020, um 11 Uhr im Jöns-Haus in Stapel, Schulstraße 1, ein. Diese Veranstaltungsreihe wurde 2017 ins Leben gerufen. Wir freuen uns, diesmal im Jöns-Haus zu Gast zu sein. Zum Klönen, neugierige Fragen stellen, Ideen und Erfahrungen teilen und über Freuden und Nöte mit den schönen alten Häusern schnacken.

Die Treffen sollen auch weiterhin in regelmäßigen Abständen und wechselnden Häusern / Dielen stattfinden, um die Möglichkeit zu bieten, verschiedene historische Häuser kennenzulernen. Auch wer nicht in einem alten Haus wohnt, ist selbstverständlich willkommen.

Regionaltag in Friedrichstadt – Der Förderverein macht mit

Auch in diesem Jahr ist der Förderverein beim Regionaltag am 1. Mai in Friedrichstadt vertreten. Diesmal stellen wir ein neues Projekt vor: Die Stapelholmer Sternenkicker. Im Juli 2018 traf sich eine Gruppe interessierter Stapelholmer zum Verfolgen der Mondfinsternis auf einem Feldweg an der Geestkante in Stapel und beschloss darauf hin, sich nach einem geeigneten Platz zur Himmelsbeobachtung umzusehen. Inzwischen wurden mehrere Standorte ausfindig gemacht, siehe unter <http://sternen.landschaft-stapelholm.de/>. Mit unserem Stand beim Regionaltag möchten wir weitere Sternenkicker für den wunderschönen Stapelholmer Nachthimmel begeistern.

Spannende Naturexkursionen in Stapelholm und Umgebung

Am 1. Mai um 6 Uhr in der Frühe gibt es wieder die stimmungsvolle Tour ins Morgenrot auf der Eider im 12er-Kanadier auf der Suche nach dem Frühling, mit anschließendem Frühstück. Kochen mit Bärlauch, Giersch und Brennnessel kann am 6. Mai ausprobiert werden. Der Verein für Natur- und Landschaftsschutz Süderstapel bietet gemeinsam mit dem Förderverein Landschaft Stapelholm im Mai noch weitere naturkundliche Exkursionen unter der bewährten Führung von Hans-Gerhard Dierks an. Es geht u.a. ins Naturschutzgebiet Alte Sorgeschleife, zum Vogelparadies Seether Ostermoor, auf Fledermauspirsch nach Schwabstedt und zur Vogelkolonie am Eidersperrwerk. Am 28. Mai wird eine abendliche Beobachtungstour auf der Eider im 12-Kanadier angeboten.

Einzelheiten zu den Touren finden Sie im Internet unter

<http://naturschutz.landschaft-stapelholm.de/termine/> .